

El presidente estaba en el país al que había hecho su primera visita. Ellos fueron ayer a ver la nueva habitación aunque después tuvieron que llegar hasta la otra casa. Han venido porque está lloviendo y querían mojarse mientras caminaban al trabajo. La política del gobierno no les gustaba a los de aquel partido. Cualquier día va a haber un nuevo sistema de aparcamiento en el barrio.

Van hacia la mayor aventura que pueden imaginar. El hombre iba a ver si podía subir hasta la habitación de arriba. Casi toda la ventaja en aquella situación era para José. Muchos trabajadores vinieron a ver la exposición. El país estaba contento con la bajada de los precios de la electricidad. Ayer estaba hambriento hasta la hora de la cena.

La puerta se abría siempre hacia el lado más iluminado. Sin embargo cada vez hacía más ruido. La política del gobierno trataba de ayudar a las personas más desfavorecidas. El trabajo estaba bien pagado, pero a veces parecía muy aburrido. La nueva ciudad que he visitado tenía un enorme árbol en la plaza mayor. En Madrid había millones de habitantes ya en el siglo pasado.